

There are no translations available.

Con música interpretada por la Orquesta Sinfónica de Guayaquil y un video que resumió su paso por el tiempo y su transformación en lo que es hoy, se inició la Sesión Solemne conmemorativa al Bicentenario del Cementerio Patrimonial, el más antiguo del país y uno de los camposantos más hermosos de Latinoamérica que enorgullece a los ecuatorianos al ser reconocido como Patrimonio Cultural Nacional del Ecuador, visitado por propios y extranjeros que admiran su belleza escultórica, cultural e histórica que encierran sus 17 hectáreas construidas en las laderas del Cerro del Carmen.

Enmarcados por las imponentes palmeras, faroles y mausoleos que se destacan en la puerta 3, se desarrolló el acto al que asistieron las principales autoridades de la provincia y de la ciudad, así como reconocidos ex vicepresidentes, diplomáticos, funcionarios públicos, Miembros y funcionarios de la institución que orgullosos rindieron homenaje a los 200 años de historia de este museo al aire libre que alberga 255 elementos patrimoniales entre mausoleos, monumentos esculturas, en su mayoría elaborados por reconocidos arquitectos y escultores italianos en la década de los 20 al 30.

En su intervención, Mons. Luis Gerardo Cabrera recordó a la luz de las velas encendidas, la importancia de traer la historia y los nombres de los que ya no están a las presentes generaciones para que sus obras no paren y sigan adelante. Acto seguido y previo a la entrega del reconocimiento del Municipio a la JBG, el Alcalde de la ciudad, Aquiles Álvarez hizo una breve remembranza del creador de la JBG y los acuerdos del cabildo con la Junta de Beneficencia que hoy se fortalecen. "Estos 200 años del Cementerio estamos aquí bajo la sombra de Vicente Rocafuerte y de los guayaquileños que hoy descansan en paz en este camposanto que es uno de los más bellos del mundo. Felicito a la Junta de Beneficencia por el gran manejo, por la gran administración que llevan y que es palpable por los ciudadanos desde hace 135 años" manifestó. el burgomaestre.

Nuestro director, Juan Xavier Cordovez, se enorgulleció al detallar en su discurso la importancia histórica que alberga a 18 ex presidentes del Ecuador, 5 exvicepresidentes y 8 Próceres de la Independencia; así como reconocidos poetas, escritores, músicos, médicos y personajes ilustres de la ciudad. "Estamos donde yacen los recuerdos de nuestros seres amados, en la cuna de nuestra nostalgia, pero también estamos donde reposa la historia de la pujanza guayaquileña, el sacrificio de nuestros ciudadanos y la esperanza de una ciudad que se ha levantado de luchas y batallas, de incendios y de inundaciones y de muchas epidemias y pandemias como la más reciente, el Covid 19..."

Finalmente, los invitados gloriaron el Himno a Guayaquil, ciudad que tiene un Camposanto con un legado histórico y cultural digno de admirar, honrar y mostrarlo a las nuevas generaciones.

[Reconocimiento del Alcalde al director de la JBG](#)

[Foto2:](#)